"Esta es una Huelga General de rebeldía y de defensa de la dignidad"

Manifestaciones en la región

CCOO y UGT han convocado en la región manifestaciones en las cinco capitales de provincia y en Talavera de la Reina el 14 de noviembre. El horario y el recorrido son los siguientes:

ALBACETE

18.30 horas. De la Plaza Benjamín Palencia hasta la Plaza del Altozano.

CIUDAD REAL

18.30 horas. De la Estación de autobuses hasta la Plaza Mayor.

CUENCA

18.30 horas. De la Estación del Ferrocarril a la Plaza de España.

GUADALAJARA

19.00 horas. Desde el Palacio del Infantado hasta la Subdelegación del Gobierno.

TOLEDO

18.30 horas. Desde la Plaza de Toros a Zocodover.

TALAVERA DE LA REINA

12.00 horas. De la Plaza de la Paz hasta la Plaza del Pan.



Comisiones Obreras está realizando en la región asambleas para llamar a la Huelga General y a la movilización social el próximo 14 de noviembre. "Esta es una Huelga General de rebeldía y de defensa de la dignidad". Los trabajadores, los desempleados, los jóvenes, los autónomos y los pequeños y medianos empresarios tienen que secundar la huelga y la movilización general del 14N.

Esta semana los secretarios generales de CCOO y UGT de Castilla-La Mancha, José Luis Gil y Carlos Pedrosa, han participado en asambleas conjuntas en Puertollano, en Albacete y en Guadalajara para explicar los motivos por los que el 14N hay que secundar la Huelga y movilizarse: "Esta es una Huelga General de rebeldía y de defensa de la dignidad".

"El Gobierno de España, su Presidente, ha elegido el camino de la confrontación con la ciudadanía. Ni Felipe, ni Aznar, ni Zapatero, se atrevieron a ir tan lejos machacando a las los trabajadores, dando potentísimos instrumentos a los empresarios para disponer de la vida y la hacienda como antiguamente hacían los caciques, afirmó Gil, quien añadió que "hay razones suficientes para convocar una Huelga General; ahora toca explicarlas para que los trabajadores y la sociedad las entiendan y las compartan."

"Al Gobierno y a la patronal, a los mercados y a la Troika, no les importan ni las mujeres ni los hombres que viven de su trabajo; sólo nos quieren como fuerza laboral sumisa y sometida. La Huelga General del 14N es la respuesta sindical y social a la Reforma Laboral y a las políticas ineficaces e injustas que están causando daños irreparables a la economía y a las personas", afirmó el líder regional de CCOO.

La Huelga no puede ser un desahogo. Te-

nemos que gobernar el conflicto y los tiempos sabiendo que esta pelea será larga", continuó el líder regional de CCOO.

El 14N vamos a la Huelga General y a la movilización social. "Lo hacemos sin miedo, cargados de razones, para combatir unas políticas lesivas e injustas, para que se rectifique, porque otra política es posible y porque hay otras alternativas".

El 14 de Noviembre es una cita histórica. Nos jugamos mucho. Es el futuro del país, el de jóvenes, el de las mujeres, el de las personas en situación de desempleo; el futuro de los derechos laborales y sociales, del sistema de relaciones laborales, de la educación, la sanidad, los servicios sociales; es el modelo social el que está en peligro"

"El respaldo al 14N por parte de la Cumbre Social la convierte en una huelga que va más allá de los centros de trabajo; en expresión del rechazo de la mayoría social a una políticas que nos meten en el pozo de la recesión, que generan más y más desempleo, que desarticulan nuestro sistema de relaciones laborales, que están empobreciendo al país y con él a una mayoría de trabajadores y trabajadoras, al conjunto de la ciudadanía".

Son ya centenares de miles las personas que están exigiendo con su firma la convocatoria de un referéndum sobre estas políticas. Puedes firmar la petición del referéndum en la web www.exigimosunreferendum.org o en las hojas que encontrarás en las sedes de

A estas asambleas hay que añadir las que realizan las federaciones del sindicato en los centros de trabajo, así como las asambleas y actos públicos que realizan las Uniones Provinciales de camino a la Huelga General.